

PROPOSITION N° 1

CLUB DE ROSNY

Faire jouer les finales de Comité des épreuves par équipe en donnes identiques pour tous

OBJECTIF

Rendre plus équitable la sélection : les équipes seront confrontées aux même problèmes à résoudre, comme c'est le cas en tournoi par paires

CONTRAINTES

Comme la duplication sur place - qui est la règle pour les tournois par paires - est impraticable, il faut prévoir une pré-distribution ; ceci entraine :

- 1) Beaucoup de matériels normalisé, une épreuve en trois fois 26 donnes par exemple, nécessite autant de fois 78 donnes (étuis et cartes) qu'il y a d'équipes engagées (par exemple 32 ?)
- 2) Beaucoup de temps de préparation : même si ce sont des automates, la manipulation des 2500 étuis environ, prendrait beaucoup de temps.
- 3) Beaucoup de moyens humains : la préparation des donnes par ordinateur, la manipulation des étuis à ranger par séries de couleurs différentes, la garantie de confidentialité jusqu'à la date de l'épreuve, La gestion des ces étuis lors de l'épreuve elle-même nécessitera la présence de nombreuses « petites mains » forcément non « bénévoles »

PROPOSITION

Si le bureau exécutif le décide, il pourrait être envisagé de le proposer aux joueurs de la Coupe de France, et peut-être à partir d'une certaine étape.

Les avantages de cette épreuve sont :

- 1) Elle se déroule en séance de 24/26 donnes seulement par étape
- 2) Cette épreuve, par élimination directe, justifie d'en accroître l'équité
- 3) Si on ne propose cette amélioration qu'à partir des séance sans rattrapage, cela restreint le champ de l'expérimentation
- 4) Cela donnera la mesure de l'effort du comité pour ces séances, (et éventuellement du ressenti des compétiteurs) et donc de la généralisation de l'expérience ... ainsi que du surcoût à demander aux joueurs.